

— — — — —
Bewerben Sie sich jetzt!

**PREIS FÜR
BAU
KULTUR**

der Metropolregion München 2018
— — — — —



**METROPOLREGION
MÜNCHEN**

MEHR REGION. MEHR MÖGLICHKEITEN.

Preis für Baukultur der Metropolregion München 2018



Wachstum positiv begegnen und gestalten – das will der Verein Europäische Metropolregion München (EMM e.V.). Deshalb lobt er im Jahr 2017 zum zweiten Mal den **Preis für Baukultur der Metropolregion München – Wachstum mit Qualität** aus. Denn qualitatives Wachstum hängt un-
ausweichlich mit dem Thema Baukultur zusammen. Sie hat das Potential eine Umwelt zu schaffen,
die als lebenswert empfunden wird, Identität stiftet und die Außenwahrnehmung einer Region maß-
geblich bestimmt.

Der Preis steht unter der Schirmherrschaft des Staatsministers des Innern, für Bau und Verkehr,
Joachim Herrmann und wird zusammen mit der Bayerischen Architektenkammer, der Landeshaupt-
stadt München, dem Bayerischen Städtetag und dem Bayerischen Gemeindetag sowie der Bundes-
stiftung Baukultur ausgerufen.

**Prämiert werden „gemischt genutzte Quartiere, Stadt- und Ortsteilzentren“ aus der Metropol-
region München, die exemplarisch für qualitative Lebensräume stehen und dabei aktuellen
Herausforderungen, wie zum Beispiel Flächenknappheit und Mobilität, besonders gut begegnen.**

Bewerben können sich:

- Städte und Gemeinden
- (Landschafts-, Innen-) Architekten
- Projektentwickler
- Bauherren
- Stadtplaner
- Ingenieure

Einsendeschluss:

10. November 2017

Weitere Informationen: www.metropolregion-muenchen.eu/baukultur

